## 27.06.2017

## Linde Mädesüß Klänge,

oh wie wundervoll...an diesem Siebenschläfer Tag.

Sonne, Wolken, Himmel und mehr ich gehöre hier her.

Dem Herzschlag der Erde folgen.

Entstehen lassen, im leichten miteinander sein: "Ich bin ein Klangkind, das ist wunderbar. Mein Bauch ist die Trommel, klopf klopf klopf."

Unsere Wiesenkönigin Rosi mittendrin.

Danke für diesen Sommertag und damit danke an die Kinderwildniszeit (kurz: KiWi) im Kindergartenjahr, welches sanft in den Ausklang gleitet.

Den künftigen Schulkindern alles Gute, Marielle & Anna.

## Eure Heike



